

Aumenta en México número de embarazadas afectadas con zika



Ciudad México, 10 ene (RHC) La Secretaría de Salud de México indicó que el número de embarazadas afectadas con zika aumentó durante la última semana.

Según la entidad sanitaria, más de 4000 féminas en etapa de gestación resultaron afectadas por la picadura del mosquito transmisor *Aedes aegypti*.

De acuerdo con el reporte de la semana epidemiológica los estados con el mayor número de contagios son Veracruz, Yucatán, Guerrero, Nuevo León y Chiapas.

Por su parte, la Secretaría de Salud en el estado de Guerrero informó que se presentaron 799 casos del virus del Zika, de ellos 413 son mujeres embarazadas.

También la dependencia estatal dio a conocer que de acuerdo con la mencionada semana epidemiológica, Guerrero está por debajo de las personas reportadas en Veracruz y Yucatán.

Le siguen Nuevo León con 784 y Chiapas con 769.

De dengue se registraron en Guerrero dos mil 319 casos, de los cuales 1 309 son considerados sin peligro para la vida y mil 10 con signos de alarma y graves.

En tanto, se mantuvo en 37 la cifra de chikungunya.

En días recientes autoridades sanitarias de Argentina llamaron a combatir dengue y el zika, con la llegada de las altas temperaturas por el verano.

En una nota, el Ministerio de Salud pidió a la población tomar consciencia sobre la necesidad de la limpieza y la eliminación de potenciales criaderos del mosquito *Aedes aegypti*, transmisor de estos virus.

Ante la circulación de zika en otros países, el ministro Jorge Lemus pidió a las mujeres embarazadas que consideren el riesgo de viajar e hizo hincapié en la estrategia de prevención de las tres enfermedades transmitidas por este vector: dengue, zika y chikungunya.

"Estamos muy atentos, haciendo la vigilancia epidemiológica", subrayó el titular de esa cartera, quien resaltó que en los dos últimos meses "casi no tuvimos casos".

Sin embargo, dijo, "esa cifra no dice nada, la gente tiene que seguir con la acción de descacharrizado", como se le llama en esta nación a mantener el área limpia de latas, botellas, gomas, entre otros artículos.

Lemus destacó que se ha promovido una campaña muy fuerte durante todo el invierno, no solamente en el país, apuntó, sino también en las provincias y municipios y esperamos tener el éxito resultante de estos esfuerzos.

Ante síntomas como fiebre, dolor de cabeza (especialmente en la zona de los ojos), dolores musculares, articulares, erupciones, náuseas y vómitos, se debe consultar al servicio médico local y no automedicarse, recomienda la nota del Ministerio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118030-aumenta-en-mexico-numero-de-embarazadas-afectadas-con-zika>



Radio Habana Cuba